

23 Julio 79

Querido Tony; Hago una interrupción en mi trabajo de "Mundo Infante" (en cuyo desarrollo tropiezo con dificultades) para dar acuse de recibo a tu larga carta (que haré llegar a los amigos Enrique y Lili). Bien, me parece en parte imprudente y acusa en parte falta de responsabilidad.

Pero lo único que tengo que decirte es mi desacuerdo con lo que dices sobre Salzenitzin (que no es juicio, y esa atribución puede ser producida por tu fobia anti-semita. Mi razón es el periódico que de evitar ataques unilaterales a Tel Aviv (ocasional aliado de Occidente) en política y no por interés de los anuncios).

Sigues con tu arraigada idea de considerar la "acción armada" como el único medio revolucionario. Me sorprendió porque en la extensa correspondencia de que me haces al favor, he observado muy grandes adelantos en tu educación política...

Salzenitzin a comovido en una gran parte la opinión mundial. Su obra será imperecedera, y sus consecuencias positivas.

Creo que debes leer en plan de estudio  
 'El primer círculo'; "Un día en la vida de  
 Ivan Basanovich" (donde se desarrolla  
 todo un plan revolucionario. El empleo de  
 la metáfora fue imprescindible ya que su  
 objetivo - que logró - fue publicarlo en la  
 propia Rusia. Siento no tener a mano  
 el artículo que escribí sobre "Un día..."  
 demostrando su fuerte ideología revolucio-  
 naria."

Opino, desde hace mucho, que objeto en  
 el genio ruso, su concepción patriarcal  
 de Gobierno - con fuerte influencia de  
 León Tolstói -; pero él conoce la inge-  
 nuidad de su pueblo, un enorme  
dámeno (tablero de damas) de nacionali-  
 dades diversas; en el que la pura demo-  
 cracia no funcionaría. Tu actitud crítica  
 permanentemente habla mucho en tu favor,  
 pero basta ya de autoelogio. La lucha  
 clandestina exige no solo valor y hon-  
 ridad, sino además clandestinidad. Tus  
 detalles sobre cerrajería eres que están de  
 más, como lo sería todo medio de acción  
 directa. Darte imprudente publicidad solo  
 tendría por resultado, que, si te libran, valdre-  
 rían a enrojar al día siguiente.

Te hablo con toda mi buena fe y amistad...

Por lo de Uva, te dije que nunca tuve fe en su actividad política. Pero no es una militante; esta reventada de vanidad, privada de todo sentido político y todos sus actos están regidos por la ambición y los ovarios. Se está haciendo vieja y tiene prisa.

Desde nuestra primeras cartas, me dijo: "Ten confianza en mí; yo llego". En todas mis respuestas mantuve que la cuestión no era "llegar" si "a donde".

Re el poema que me dedicó en su libro: "Dejarme". Era un rechazo a mi interés en influirle políticamente... Aunque siempre estuve convencido de su escasa mentalidad.

En casi un año que lleva en Miami no hemos visto dos veces, y nuestra relación desde el Congreso de París, ha llegado a extremos de violencia.

No olvides que en toda mujer hay una serpiente... Es lo único que Dios no

4

creo de la nada; la hizo con una costilla  
de Adán... Y el Viejo Testamento Jehová  
dice: "En mil hombres podría encontrarse  
un hombre bueno, mujer, ninguna."

Tayo Aubrey

Carlos Mowbray  
2501 NW 16 St. Rd #319  
Miami, Fla. 33125



WD

A de la Cora (99064-131)  
P.O. Box 1000  
Oxford, Wisconsin → 53952